

**UNIVERSIDAD****La USAL crea un vicerrectorado para el VIII Centenario**

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, anunció ayer cambios en el equipo de gobierno con el objetivo de reforzar e impulsar la celebración del VIII Centenario de la fundación del Estudio salmantino. Así, la Usal contará con un nuevo vicerrectorado del VIII Centenario que asumirá el hasta ahora vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado, Mariano Esteban. Su puesto lo asumirá María Luisa Martín Calvo. /ICAL